



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N°014-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

UGEL Jaén y MINEDU lanzaron “Rutas Solidarias”

Con la entrega de 167 bicicletas escolares para sectores rurales, este domingo 20 de abril, la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de Jaén, realizó el lanzamiento del Proyecto “Rutas Solidarias”, informó su director, Vitalí Fuentes Guerrero.

La ceremonia de lanzamiento se realizó a las 10 y 30 de la mañana en la Plaza de Armas, previo recorrido por algunos de la ciudad. En esta actividad participaron autoridades regionales, alcaldes de distritos focalizados y directores de las instituciones educativas involucradas.

Fueron focalizados cuatro (04) distritos, tomando en cuenta que muchos escolares tienen que caminar entre una y dos horas para llegar a su colegio: Pomahuaca (45 bicicletas), Sallique (46), Chontalí (38) y, San Felipe (38).

En Pomahuaca se benefician las II.EE. N° 16122 de primaria y San Martín de Tours en secundaria; en Sallique, I.E. N° 16772 Palambe; en Chontalí, I.E. N° 16107 de primaria y 12 de Octubre en secundaria; finalmente en San Felipe, la I.E. N° 16149 de primaria y San Felipe Santiago en el nivel secundario.

“Antes, los alumnos caminaban como mínimo dos horas para llegar a la escuela, pero hoy será distinto”, declaró Vitalí Fuentes Guerrero, tras manifestar que es un proyecto rural oportuno para un sector de escolares por parte del Ministerio de Educación.

De las 167 bicicletas recibidas por la UGEL Jaén, 67 son montañeras, aro 24 y 100 bicicletas son de paseo, aro 26.

***Se agradece su difusión.
Jaén, 22 de Abril de 2014.***

**UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**